

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Pericias al ómnibus involucrado en el trágico accidente en ruta 8 y análisis del cuerpo del conductor fallecido, ordenados por la fiscal de Lavalleja

Principal



Publicada el: 03/03/25	Visitas: 183
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 122	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/pericias-al-omnibus-involucrado-en-el-tragico-accidente-en-ruta-8-y-analisis-del-cuerpo-del-conductor-fallecido-ordenados-por-la-fiscal-de-lavalleja\_19454.ph

р

PERICIAS AL ÓMNIBUS INVOLUCRADO EN EL TRÁGICO ACCIDENTE EN RUTA 8 Y ANÁLISIS DEL CUERPO DEL CONDUCTOR FALLECIDO, ORDENADOS POR LA FISCAL DE LAVALLEJA

# **Principal**

Pericias al ómnibus involucrado en el trágico accidente en ruta 8 y análisis del cuerpo del conductor fallecido, ordenados por la fiscal de Lavalleja

Tragedia en la ruta 8: Cuatro víctimas fatales y decenas de heridos tras el impacto de un ómnibus en Lavalleja.

# Investigación por Accidente de Ómnibus en Lavalleja

La Fiscalía de Lavalleja se encuentra llevando a cabo una investigación acerca del trágico accidente ocurrido el sábado de madrugada en la ruta 8, donde un ómnibus de la empresa Núñez estuvo involucrado.

El siniestro dejó un saldo de cuatro personas fallecidas y 30 pasajeros heridos, de los cuales 9 continúan hospitalizados.

#### **Detalles del Accidente**

La fiscal Marlene Canosa ha ordenado la realización de pericias mecánicas y exámenes toxicológicos, especialmente enfocados en el cuerpo del conductor, quien lamentablemente perdió la vida en el incidente.

El ómnibus había partido de Montevideo con destino a Melo, en Cerro Largo, cuando despistó y volcó sobre la ruta 8, cerca de Pirarajá

cuando despistó y volcó sobre la ruta 8, cerca de Pirarajá. Las víctimas fatales incluyen al chofer Eduardo Cuitiño, de 57 años, oriundo de Canelones; Sharon Berni, de 24 años, integrante de la Policía, quien viajaba con su hija de dos años, que ahora se encuentra en observación en el Hospital Policial; Anthony Silvera Olivera, de 25 años, también policía; y Matías Ramos, de 22 años, según informó la corresponsal de Subrayado, Silvia Techera.

#### Estado de los Heridos

De los 30 pasajeros que resultaron heridos en el accidente, 9 permanecen en distintos centros de salud en Minas y Treinta y Tres, de los cuales tres están en CTI.

## Impacto en la Comunidad

Entre los pasajeros del ómnibus se encontraba el cantante Diego Coronel, ganador del primer Got Talent Uruguay, quien compartió sus vivencias durante esta trágica experiencia.

La mayoría de los viajeros eran del departamento de Cerro Largo, regresando a casa tras el fin de semana largo de Carnaval.

Como respuesta a esta tragedia, la Intendencia de Lavalleja ha declarado duelo departamental y ha suspendido todas las actividades de carnaval programadas para el fin de semana.

## Próximos Pasos en la Investigación

La fiscal Marlene Canosa lidera la investigación y ha solicitado informes detallados de la policía científica que se realizarán en Montevideo, orientados a esclarecer las causas del accidente.

Además, espera los resultados de la autopsia del conductor y los exámenes de alcohol y toxicológicos para avanzar en el proceso investigativo.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

PERICIAS AL ÓMNIBUS INVOLUCRADO EN EL TRÁGICO ACCIDENTE EN RUTA 8 Y ANÁLISIS DEL CUERPO DEL CONDUCTOR FALLECIDO, ORDENADOS POR LA FISCAL DE LAVALLEJA

bus involucrado en el tragico accidente en ruta 8 y analisis del cuerpo del conductor fallecido ordenados por la fi

## **Tags**

carnaval, heridos, accidente, decenas, tragedia, impacto, fatales, conductor, pasajeros, marlene, montevideo, lavalleja

#### Noticias relacionadas

- 3.6 \* Trágico accidente en la ruta 8: tres víctimas fatales y numerosos heridos tras el vuelco de un ómnibus de pasajeros
- 4.5 \* Conmoción en Pocitos: El conductor del ómnibus accidentado revela que no recuerda nada hasta despertar en el Cti
- 4.3 \* Tragedia en Brasil: Más de 30 vidas perdidas en un devastador accidente de ómnibus, el más grave en las rutas desde 2007
- 3.9 \* Un nuevo paseante del ómnibus de Cutcsa dado de alta; solo quedan dos hospitalizados, entre ellos el conductor
- 3.6 \* Núñez emite un comunicado oficial tras el trágico accidente en la ruta 8 que cobró la vida de 4 personas y dejó a 30 heridas
- 3.8 \* Tragedia en Guatemala: un ómnibus se desploma de un puente, dejando un saldo trágico de más de 50 víctimas fatales
- 3.5 \* Un nuevo pasajero del ómnibus de Cutcsa recibe el alta médica,

#### mientras que el chofer permanece en recuperación

- 4.8 \* Detuvieron al conductor del ómnibus de Cutcsa involucrado en el accidente en playa Pocitos y brindó su testimonio ante la Fiscalía
- 3.8 \* Impactantes grabaciones revelan al ómnibus de Cutcsa circulando a gran velocidad y en sentido contrario por la avenida Brasil
- 3.8 \* Una nueva tragedia en Playa Pocitos: un joven de 14 años se suma a las víctimas del accidente de ómnibus

# Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo